

Pressemitteilung, 6. August 2024

Universitätsklinikum St. Pölten: Wertvolle Berufserfahrung sammeln

ST. PÖLTEN - Auch dieses Jahr dürfen Ferialpraktikantinnen und -praktikanten Praxisluft am Universitätsklinikum St. Pölten schnuppern und so wertvolle Einblicke gewinnen und Erfahrungen für ihr weiteres Berufsleben sammeln.

Wie jedes Jahr bietet das Universitätsklinikum St. Pölten jungen Menschen die Möglichkeit, im Rahmen eines Ferialpraktikums während der Sommerferien wertvolle Berufserfahrung zu sammeln. Dabei können heuer im Juli und August rund 45 Praktikantinnen und Praktikanten in den verschiedensten Bereichen ihr Interesse und Engagement unter Beweis stellen. Ob in der Klinikumsküche, in Abteilungssekretariaten, der Finanzbuchhaltung, der Betriebstechnik oder im Logistikzentrum St. Pölten – ein Praktikum am Universitätsklinikum St. Pölten bereitet optimal auf das Berufsleben vor und ist Orientierungshilfe für die weitere Berufswahl.

„Auch heuer sind in unseren NÖ Landes- und Universitätskliniken wieder zahlreiche Ferialpraktikantinnen und -praktikanten im Einsatz. Es ist uns ein großes Anliegen, Praktikumsplätze anzubieten und durch diese Möglichkeit nicht nur den Nachwuchs im Gesundheitswesen zu stärken, sondern auch unsere Kliniken durch ihre Unterstützung zu bereichern“, freut sich der für Kliniken zuständige Landesrat Ludwig Schleritzko über das große Engagement. In den Kliniken der NÖ Landesgesundheitsagentur waren im Juli 160 Ferialpraktikantinnen und Ferialpraktikanten im Einsatz.

„Das Praktikum am Universitätsklinikum St. Pölten bietet jungen Menschen die Möglichkeit, die unterschiedlichsten Aufgabenfelder kennenzulernen. Die Vielfalt der Einsatzgebiete begeistert unsere Praktikantinnen und Praktikanten dabei immer wieder. Besonders wichtig

ist es uns auch, die Ausrichtung aller Aufgaben auf die speziellen Anforderungen des Klinikums zu vermitteln. Von der Küche bis hin zu administrativen Tätigkeiten richtet sich unsere Organisation an den Bedürfnissen unserer Patientinnen und Patienten aus. Das ist auch für Ferialpraktikantinnen und -praktikanten oft besonders fordernd und gleichzeitig ein gutes Rüstzeug für die weitere Berufsausbildung – Spitzenmedizin ist Teammedizin“, betont Mag. Dr. Bernhard Kadlec, Kaufmännischer Direktor am Universitätsklinikum St. Pölten.

Bildtext:

Landesrat Ludwig Schleritzko, Ärztliche Direktorin Priv.-Doz. Dr. Karin Pieber, Ferialpraktikant (Patientenservice) David Trinkl, Ferialpraktikantin Viktoria Holzmann (Küche), Pflegedirektorin FH-Hon. Prof. PhDr. Michaela Gansch, MSc und Kaufmännischer Direktor Mag. Dr. Bernhard Kadlec

Fotocredit: Universitätsklinikum St. Pölten

MEDIENKONTAKT

NÖ LGA Medienservice

medienservice@noe-lga.at

DI (FH) Thomas Wallner MA

Öffentlichkeitsarbeit

Universitätsklinikum St. Pölten

Tel.: +43 (0) 2742 9004 10030

E-Mail: presse@stpoelten.lknoe.at